

# Heute folgt der dritte Streich

**Zerbst** (rgl). Der 12. Sommerbiathloncross wird heute Abend für alle Altersklassen um 18 Uhr auf dem Schießgelände der Schützengilde Zerbst „Am Butterdamm“ gestartet. Auf dem Programm stehen Strecken über 3,0 Kilometer, 4,1 und 6,8 Kilometer. Gelaufen wird auf einer 1,36-Kilometer-Runde im relativ flachen Gelände.

Die Abteilung Sommerbiathlon der Schützengilde 1397 Zerbst organisiert diesen dritten Wertungslauf zum offenen Regio-Cup Zerbst/Anhalt des Jahres 2009.

Die Wettkampfstrecke liegt

## Zu Gast bei Freunden von Hans GÜth

Wir freuen uns auch 2009 wieder Gast bei der Schützengilde zu sein.

Auf der Cross-Runde der Sommerbiathleten können die Läufer ihre Kräfte messen.

Die Runde ist gelegt geschickt: Jeder Läufer hat stets den

Überblick, sieht, wo die Gegner sich befinden und kann sich dementsprechend schinden.

Die Zuschauer an Start und Ziel sehen von dem Lauf recht viel. Sie können ihren Favoriten mit Beifall Unterstützung bieten.

auf dem Schießgelände „Am Butterdamm“.

Dieses erreicht man von der Dobritzer Straße stadtauswärts

und dann links in die Mozartstraße einbiegend. Nach zirka zwei Kilometern kommt das Schießgelände.



Im vergangenen Jahr konnte das Team der Schützengilde um Veranstalter Reinhard Glöckner 60 Läuferinnen und Läufer „Am Butterdamm“ begrüßen.  
Foto: Simone Zander